



## Astro: „Gelungen, Namen weltweit bekannt zu machen“

**LANGEN ano** • Mit gut 150 geladenen Gästen hat die Astro Motorengesellschaft am Samstag an ihrem Firmensitz in Langen-Debstedt ihr 25jähriges Bestehen gefeiert. Ehrengast war Niedersachsens Umweltminister Hans-Heinrich Sanders (3.v.r.), der den Geschäftsführern Walter Hopp (3.v.l.) und Thomas Graudenz (2.v.r.) gratulierte. Von der Formel 1 bis zu Biogas- und Pelletsanlagen reiche die Produktpalette, in der in Langen entwickelten und produzierten Motoren eingesetzt würden.

Damit Sorge das Unternehmen auch für den technischen Umweltschutz, betonte Sanders. „Es ist Ihnen gelungen, den Namen Astro weltweit bekannt zu machen“, lobte auch der stellvertretende Landrat Herbert Peters (l.). Das 25jährige Bestehen sei ein wichtiger Meilenstein. Astro sei mit seinen 19 Mitarbeitern ein solides, zukunftsfähiges Unternehmen, das sich durch Weitsicht, Qualität und Service auszeichne, unterstrich Langens Bürgermeister Thorsen Krüger (2.v.l.).